

el último Carnaval

una historia verdadera

*Soñar
tiene sus
peligros*

La película por el periodista y cineasta Ernesto McCausland (Barranquilla 1961-2012) está basada en la historia de Benjamín García, un hombre que durante 25 años se disfrazó de Drácula en el Carnaval de Barranquilla, en el Caribe colombiano.



Libertad y Orden

República de Colombia
Ministerio de Relaciones Exteriores
Embajada de Colombia en los
Países Bajos
www.colombiaemb.nl



ASOCIACIÓN
HISPÁNICA DE
LA HAYA
www.asoha.nl

La Embajada de Colombia en los Países Bajos y la Asociación
Hispánica de La Haya

con motivo de la celebración del Bicentenario de
Barranquilla, tienen el agrado de invitarle a la proyección de
la película

“El Último Carnaval”, de Ernesto McCausland
(sin subtítulos)

Exclusivamente para socios
hispanohablantes (casi) nativos

24 de abril 2013 a las 19:30 hrs

Iglesia Duinzichtkerk
Van Hogenhoucklaan 89
2596 TC La Haya

Imprescindible confirmar antes del **22 de abril** a:

secretaria@asoha.nl

